

### COTATION À NEW-YORK (US CENTS)

ÉCHEANCE	01-Mar	07-Mar	Variation	INDICES	01-Mar	07-Mar	Variation
<b>MAI 19</b>	72,82	73,11	0,40%	<b>EUR/USD</b>	1,137	1,1193	-1,56%
<b>JUILLET 19</b>	73,99	74,3	0,42%	<b>COTLOOK</b>	80,35	82,25	2,36%
<b>DEC 19</b>	73,28	73,38	0,14%				

### ACTUALITES

Cette semaine le marché continue d'évoluer sans direction précise.

La Chine a acheté des cotons brésiliens, Indien et Grecque. Apparemment, ces contrats ont été signés sur la base de prix fixé, ce qui alimente les rumeurs comme quoi le marché pourrait rebondir très bientôt. Reste à en savoir plus sur la base de ces rumeurs : information interne ? Ou pure spéculation ?

En inde, a lieu actuellement la conférence de la « *Coton Association of India* ». Les dernières estimations de la récolte indienne évoluent entre 32 millions et 36 millions de balles. On a observé un renforcement de la roupie face au dollar, sans effet sur le marché indien. Nous pensons toujours que la récolte se situe autour des 33 millions de balles, avec des arrivées qui seront probablement très en retard.

En dehors de la Chine, on ne note aucune autre activité à destination. Le Viêtnam et le Bangladesh souffrent toujours de stocks de fils très chers qu'ils ne peuvent pas vendre.

Les queues de campagne en provenance du Brésil, des Usa et de l'Inde constituent l'essentiel de l'activité avec des offres à prix très compétitifs. Nous commençons à recevoir de meilleurs intérêts pour le coton WAF, mais les prix à l'achat restent très onéreux.

Peu de nouvelles sur la guerre commerciale cette semaine, bien que le sentiment soit plutôt en faveur d'un accord imminent. Entre-temps, nous pensons toujours que les prix devraient grimper d'ici juillet 2019, à mesure que la position sur le marché on-call se renforce, comme ce fut le cas l'année dernière. Une fois cette période passée, les grandes récoltes de fin d'année devraient venir évacuer le trop-plein de pression pour décembre 2019.

### TENDANCES

ECHEANCE May 19

73 USC/LB

EUR /USD



1.12

FUTURES	01-Feb	07-Mar	Variation
<b>MAY 19</b>	72,82	73,11	0,40%
<b>JULY 19</b>	73,99	74,3	0,42%
<b>DEC 19</b>	73,28	73,38	0,14%

INDEX	01-Feb	07-Mar	Variation
<b>EUR/USD</b>	1,137	1,1193	-1,56%
<b>COTLOOK</b>	80,35	82,25	2,36%

## NEWS

The yo-yo market persisted over the course this week.

It appears that China has been buying Brazilian, Indian and Greek in good volumes, fueling speculation that they are buying fixed price now before a climb in the market. This could be based on inside information regarding an imminent trade deal, or they are simply speculating.

With the CAI conference in India this week it seems crop estimates range from 32 million bales to 36 million there. The Indian rupee has strengthened over the week helping importers but still no business happening. We still feel the crop is at 33 million in India, but arrivals are delayed.

With China active buyers, little can be said about the other destinations. Vietnam and Bangladesh continue to suffer with high priced yarn stocks they are unable to sell.

Brazilian recaps, US and the Indian are seeing most of the activity with competitive priced offers. We are starting to see better enquiry for the WAF but buyer's price ideas are far apart.

There was little news forthcoming on the trade war this week, though the feeling is a deal is getting closer. Meanwhile, we still feel that July should see some strength in prices as the trade on call position builds, as it did last year, and high grade cotton becomes less available. After this the imminent big crops at the end of the year should weigh on December.

## TREND

ICE May 19



73 USC/LB

EUR /USD

1.12